

Safanil, 17. April 1910.

lieben Freunden,

Es sprang mir, Sie schallt mir
Freude darüber auszusprechen, dass der Friedl bereit erklärt ist, auf eine
Wahl hin hinzukommen. Es hat sich - wie ja naturnäher von einem
Abschied - gerade so wie Passionszeit, die ja sowieso den fruchtbarsten & dank-
barsten Zeit für Romant ist, so viel Ressentiment hier her gezeigt & so viel
Fiktionen & dabei auch eine so gleichmässige Antiklerizismus der evangelischen
Lehren der Bevölkerung, & besonders an dieser Stelle war es die Fichte
so geworden wie, dass man politisch aussichtlich viel davon liegen
muss, dass jemand hier kommt, der auch die Gegensätze zu überwinden
wollt & das religiöse Element betrifft. Daraus freue ich mich auch so
sehr darüber zu hoffen, dass der Friedl kommt & möglichst bald von Ihnen will
Befreiung. Der Friedl hat hier eine gesetzliche Stellung & man kann
kein Hausesuche.

Was wollen Sie eigentlich gleich zur letzten Samstag wählen, da
es wegen einer Lehrerwahl doch Gemeinderatswahl hätte. Aber Sie
langweiligen Gemeindewahlen wollen absolut nicht die Papeterie in Brünn
bringen & beginnen Sie bitte nicht!

Wenn nun meine Mama hier kommen will, so schreib ich ihr, dass
sie mir noch diesen Monat hier sei; sie müsste also in der Ortschaft
kommen, wo Sie gut inszeniert den Romant, kann als nachbar eben das
Maus in öst. Wien von mir kann leben, so kann gleich, da es nachher
nur wenige Meter.

Als evangelische Aussicht steht mir ein sehr persönliches Frechels vor.

was beißen von Augen. Dein Stromsachen habe ich mit Postkarte u
Geschenk gelassen. Ich danke Dir vielmals dafür.

Soll man Frei einkaufen in Basel?

Mit kugl. Grüßen auch von unserer Frau, Dein

Pauline.